

湯梨浜中学校だより

湯梨浜町立湯梨浜中学校 校長 武田基資（令和4年5月31日）



三智創造

先生方も勉強

先週月曜の23日に今年度1回目の校内授業研究会を開きました。これは、よりよい授業をつくるため、先生方全員が年間に1回ずつ他の先生方に授業を公開し、その授業について優れた点や改善点について話し合い、この話し合いをヒントに一人一人の授業を改善していくという取り組みです。今回は、技術、美術、数学、理科の授業をもとにグループ討議とまとめの発表を行いました。公開した学級の生徒の皆さんは、急に多くの先生が参観に来られて戸惑ったかもしれません。協力ありがとうございました。

これから1年間、何回かこうした授業研究会を実施して授業力を磨いていきます。先生方も日々勉強しながら、しっかり学力がつく質の高い授業を、生徒の皆さんと一緒につくっていききたいと思います。



県総体予選&サマーブラスコンサート

いよいよ明後日から県総体中部地区予選会が開催されます。夏の全中大会につながる初戦の大会です。昨年度は多くのチーム、選手がこの大会を勝ち抜き、県総体に進みました。今年度は新型コロナの影響が大きく、休校や学級閉鎖、出席停止が多く、満足のいく練習ができなかったかもしれません。その中でも常にできることを工夫して最大限の努力をしてきたはずですが、大会でも逆境をはねのけ身につけた力を最大限発揮してきて欲しいと思います。そして、プレーや応援はもちろん、会場での過ごし方や移動中も含めて、マナーの面でも湯梨浜中の力を示して欲しいと思います。

保護者の皆様には、今年もコロナ対策のため観客数を絞った運営となりご迷惑をおかけしますがご理解とご協力をお願いします。いつもどおり厳重な健康管理をお願いします。本人やご家族に体調不良等の心配があれば、すぐにお知らせください。

また、5日（日）には、吹奏楽部が第52回中部地区サマーブラスコンサートに出演します。ここでも一人一人が練習どおりの力を発揮して、倉吉未来中心の大ホール一杯に気持ちのいい音を響かせて欲しいと思います。



以前は全校生徒が体育館に集まって行っていた激励会も、今回は感染拡大防止のためリモートで実施。